



PROCÈS VERBAL

9 janvier 2023

20:00

AJL

Membres présents :

Kevin Carrier

Serge Bourgeois

Allain Savoie (zoom)

Patricia Turcotte

Serge Bourgeois

Isabelle Girouard (zoom)

Stéphanie Friolet

Amy Boudreau

Christian Bossé

Dominic Noel

Marco Ferron (zoom)

Luc Roy

Ian Girard

Serge Leblanc

Adrien Lemay (zoom)

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Proposé par Serge Leblanc

Secondé Dominic

Approuvé unanime

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 28 NOVEMBRE 2022

Proposé Patricia

Secondé Ian

Approuvé unanime

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL

Équipes du nord: Restigouche et Pane (Péninsule Acadienne) et Kent Centre ont été demandées de jouer dans la catégorie AA lors de notre prochain tournoi. Une 4e équipe sera tirée au sort afin d'équilibrer nos divisions A et AA à 12 équipes chacune.

M11 et M13: les tournois se sont bien déroulés et nous avons ajouté la division M13AAA.

Le tournoi féminin est augmenté à 74 équipes.

Les Vedettes et Matadors de Mathieu Martin doivent faire des heures de bénévolat et pourraient aider lors des tournois.



PROCÈS VERBAL

D. CORRESPONDANCE.

Aucune correspondance

E. RAPPORTS

Compte recevables

Si les frais d'inscription ne sont pas payés d'ici vendredi 13/01/2023, le joueur ne pourra plus embarquer sur la glace. Des fonds d'aide sont disponibles.

Camp mise en échec

Camp M13AAA déjà presque plein. Il y aura deux groupes avec la possibilité d'un 3e selon la demande et les disponibilités de Serge B.

F. AFFAIRES NOUVELLES

1. Caméra vidéo pour tournoi

Serge B. discute de la caméra intelligente Pixellot afin d'offrir la diffusion en direct lors de nos tournois. Le comité donne l'accord à continuer les discussions afin d'obtenir plus d'informations.

2. Chèque des commanditaires

Christian demande à faire le chèque au nom de l'équipe lorsqu'un commanditaire fait un don. Après discussion, la politique suivante est émise:

Serge L. propose à ce que l'association remette un chèque au nom de l'entraîneur et du gérant conjointement lorsque les gens ou entreprises désirent subventionner une équipe.

Lenny seconde. Approuve unanime.

3. Joueurs Pro-Jeunesse - frais d'inscription

La date limite des frais d'inscription était le 1er décembre. Plusieurs joueurs n'ont toujours pas payés leurs frais d'inscription ou d'équipe. Ceux-ci ont été redirigés vers Pro Jeunesse pour assistance financière. Si le joueur ne qualifie pas, le comité aimerait venir en aide selon des critères établis.



PROCÈS VERBAL

Christian vérifiera si une politique existe déjà. Sinon, elle sera établie lors de la prochaine réunion.

Cette information sera ajoutée au manuel des gérants.

Christian enverra un message de rappel aux gérants et Kevin, aux parents.

4. Fonds d'aide aux joueurs

Kevin propose d'établir un fond d'aide pour les familles ayant besoin de soutien financier pour déboursier les frais d'hôtel et frais de déplacement car ceux-ci ne sont pas couverts par les organismes de soutien. Un comité sera mis en place afin d'évaluer chaque demande. Des critères de sélection seront établis.

5. Equipement de gardien

Tim Horton a acheté tout l'équipement de gardien pour les niveaux M7 et M9.

6. Tournoi Golf- Tasse Yeti

Kevin aimerait ajouter un second logo (HDM) aux tasses promotionnelles offertes lors du tournoi de golf pour des frais additionnels. Le comité juge que ce ne sera pas nécessaire comme le logo du tournoi de golf inclut déjà le logo HDM.

7. Tournois hockey HDM - voir affaires découlant du procès- verbal.

8. Branding tournoi mixtes

Encore une fois, discutons de "branding" pour nos tournois HDM M11 à M18 division mixte. Kevin va vérifier les frais d'embauche d'une firme de marketing et nous revenir.

9. Maritime Sports

Ces dernières années, nous notons que Maritime Sports a de la difficulté à recevoir nos commandes de tenue vestimentaire (apparel) avant Noël alors qu'ils sont commandés début novembre ce qui déçoit grandement les parents. Nous avons signé un contrat de deux ans avec eux. Toutefois, si aucune amélioration n'est notée d'ici la fin du contrat, nous pouvons aller en appel d'offres.



PROCÈS VERBAL

10. Diversité NB

Nic Jensen, président HNB, propose de rendre cette rencontre obligatoire. Kevin propose que cela soit obligatoire pour nos équipes compétitives M13, M15, M18. Serge vérifie la disponibilité des salles dans la région.

G. PROCHAINE REUNION: Chaque 2e lundi du mois à 19h. 13 février 2023.

H. AJOURNEMENT: Serge L propose à 21:52